

Meine Anliegen und Ziele

Deshalb kandidiere ich für den Jugendgemeinderat

Ich will mich für die Themen, die euch und mir wichtig sind, engagieren und diese politisch vertreten. Damit nicht für Jugendliche, sondern mit Jugendlichen unsere Stadt gestaltet wird.

Die folgenden Themen sind Schwerpunkte, die mir besonders am Herzen liegen. Am wichtigsten ist für mich aber, eure Meinung zu repräsentieren und eure Ideen umzusetzen.

Dafür will ich mich einsetzen

Angebote für Jugendliche in Heidelberg:

- kostenloser ÖPNV für Schüler:innen und bessere Pünktlichkeit der Busse und Bahnen
- noch bessere öffentliche Sportangebote: an vielen öffentlichen Plätzen könnten z. B. noch Basketballkörbe oder Tischtennisplatten installiert werden
- noch günstigerer/kostenloser Eintritt für Kinder und Jugendliche in Schwimmbäder, Theater & Co.
- Jugendliche sollten schon ab 14 Jahren, und nicht erst Jugendliche, die das 16. Lebensjahr vollendet haben, bei den Oberbürgermeister-Wahlen wählen können:
Da Jugendliche ab 13 Jahren für den Jugendgemeinderat kandidieren können, finde ich es angemessen, dass sie auch schon ab 14 Jahren wahlberechtigt für die OB-Wahl sind.

Klimaschutz und bessere Lebensqualität in Heidelberg:

- noch bessere Infrastruktur für Fahrräder: Radwege sollten ausgebaut werden, und vielerorts fehlen noch Fahrradständer
- weniger Ampeln, dafür mehr Zebrastreifen
- mehr Bäume für das Stadtklima, dadurch ist es kühler im Sommer und es gibt mehr Schatten und bessere Luft
- autofreie Innenstadt